

Brand bei Eura Mobil

Ein Großbrand hat das „Reisemobil Forum“ von Eura Mobil in Sprendlingen zerstört. Bei dem Feuer am Wochenende wurde der Ausstellungsraum mit 21 Fahrzeugen komplett zerstört. Die Polizei schließt Brandstiftung nicht aus. Durch eindringendes Löschwasser wurden außerdem die im Untergeschoß befindliche Serviceannahme und ein Teil des ebenfalls in diesem Gebäudeteil befindlichen Ersatzteillagers beschädigt. In beiden Bereichen kann der Betrieb aber aufrecht erhalten werden, da die jeweils in separaten Gebäuden befindliche Kundendienstwerkstatt und der Ersatzteilversand nur in geringem Umfang bzw. gar nicht betroffen sind.

Die auf dem Werksgelände auf der gegenüberliegenden Straßenseite befindliche Reisemobilfertigung und das Verwaltungsgebäude sind von dem Feuer nicht betroffen.
(ampnet/jri)